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Comunicato stampa 
Ravenna, 26 luglio 2013 
 
 
S’è svolta in Provincia la conferenza per l’intesa relativa al programma territoriale (Dup) al 
fine di assegnare le risorse messe a disposizione dalla Regione per interventi prioritari definiti 
dagli enti locali.  
 
La Regione, in attesa che il governo stanzi le quote previste dei fondi di sviluppo e di coesione (ex 
Fas) ha infatti destinato, nel proprio bilancio, 23,5 milioni di euro a opere già pronte e in grado di 
produrre almeno 40 milioni di nuovi investimenti sul territorio regionale.  
 
Alla Provincia di Ravenna sono stati assegnati, sulla base del numero di abitanti, oltre 2 milioni di 
euro per l’anno in corso e alla Conferenza spettava il compito di definire l’esatta ripartizione del 
contributo sui progetti prioritari proposti dai territori sulla base della programmazione già delineata 
nell’ottobre 2011 col concorso delle forze economiche e sociali. 
  
Gli interventi approvati e finanziati sono sette. 
 
Il primo riguarda il Comune di Ravenna ed è la realizzazione, già avvenuta per motivi d’urgenza, 
del ponte mobile pedonale e ciclabile sul canale destra Reno a Casalborsetti per un investimento 
complessivo di un milione 400mila euro con un contributo regionale di 635mila euro. L’intervento 
assume oggi particolare rilievo perché rappresenta un’opera essenziale per la realizzazione, entro 
quest’anno, del percorso cicloturistico Adriabike che, partendo da Ravenna, arriverà alla Slovenia. 
 
Il secondo progetto riguarda il restauro dell’ala ovest della Rocca Estense di Lugo, parte del 
progetto di valorizzazione dei centri storici dei Comuni della Bassa Romagna. L’investimento, in 
fase di appalto, sarà di un milione di euro con un contributo regionale di 450mila euro. 
 
Il Comune di Faenza ha proposto invece un progetto per il miglioramento funzionale del centro 
fieristico con un investimento di 800mila euro che usufruirà di un contributo regionale di 400mila 
euro. 
 
Il Comune di Cervia ha proposto il primo stralcio funzionale dell’intervento di riqualificazione della 
fascia retrostante la spiaggia nella zona di Milano Marittima con la realizzazione di un primo tratto 
di pista ciclabile tra il porto canale e via Cimarosa. Il primo stralcio è di 300mila euro con un 
cofinanziamento regionale di 150mila euro. 
 
Sono stati inoltre cofinanziati, rispettivamente con 150 e 140 mila euro, due progetti dell’Unione 
dei Comuni della Bassa Romagna e dell’Unione della Romagna Faentina, finalizzati a superare il 
divario digitale, con l’estensione della banda larga e l’introduzione di tecnologie innovative per 
garantire l’uso di Internet in questi territori. L’investimento complessivo su questi due progetti 
ammonta a 500mila euro. 
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Infine il Comune di Russi ha proposto un primo stralcio di un progetto di riqualificazione urbana 
del proprio centro storico che godrà di un contributo regionale di 84mila euro su 150mila euro 
previsti. 
 
“Le risorse – ha precisato il sottosegretario alla presidenza della regione Alfredo Bertelli – sono 
destinate agli enti territoriali per investimenti pubblici in funzione anti ciclica, in concomitanza con 
l’allentamento del patto di stabilità che consentirà una maggiore capacità d’investimento e di 
occupazione.” 
 
“La tempestività e la decisione unanime della conferenza d’intesa della nostra provincia, conferma 
la coesione del territorio e la consolidata e positiva esperienza della concertazione” ha commentato 
il vicepresidente della Provincia, Gianni Bessi. “I progetti proposti sono di taglia media che 
corrispondono a reali esigenze dei territori. sono immediatamente cantierabili, e dunque in grado di 
dare un contributo alla ripresa dell’economia, e sono centrati sulla valorizzazione di beni culturali e 
ambientali con chiare finalità turistiche. Auspichiamo che, entro settembre, si sottoscrivano le 
convenzioni con la Regione affinché gli appalti possano partire entro l’anno.” 
 
 
 
 
 


